



## Suspenden en Chile entrega de fondos para Panamericanos 2023

### Description

El Instituto Nacional del Deporte (IND) de Chile suspendió la entrega de fondos públicos a la corporación encargada de realizar las obras y organizar los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, se informó.

Cuando faltan 185 días para la inauguración del más grande evento deportivo continental y uno de los más importantes del mundo después del torneo Olímpico, los encargados de poner a punto todos los mecanismos de la lid dejaron de recibir dinero del Estado.

La razón de este contratiempo es que la entidad Santiago 2023 no entregó la rendición de cuentas de los fondos recibidos con anterioridad, ni devolvió los excedentes por lo no gastado.

El IND explicó que el plazo del primer informe venció hace mes y medio y se dio una prórroga de 45 días, pero no hubo ninguna respuesta, lo cual obligó a aplicar el reglamento.

Hace algunas semanas el gerente del área legal de Santiago 2023, Jaime Millar, fue despedido de su cargo, como parte de una profunda reestructuración en ese organismo.

La directora ejecutiva de la corporación, Gianna Cunnazza, llamó a la calma y aseguró que en pocos días quedará resuelto el problema y todo volverá a fluir con normalidad.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2023